

優しく強い子に！



http://www.minamih.net/
18・7・21(土)
南NEWS no 37



三多摩
交流事業
サッカー
大会
7月7日
戸吹G



シンセイ君の選手宣誓



優秀選手の2人

6年生 U-12後期リーグ 7月14日@日野1小

- めあて: コーチング、技を使う、ウラを取る
- 南八王子0-2プリメイロス 前半0-1

後期リーグ3試合目、猛暑の中のキックオフ。開始早々攻めますが決めきれず、負傷者が出るとリズムが狂い出します。前半終了間際にウラを取られて失点。後半にも同じように相手16番にウラを取られます。まん中の9番にいいようにドリブルされバタバタしたところをサイドの選手に振られるパターンで攻められさらに失点し試合終了。攻撃面ではひたすら前に蹴る事に終始しドリブルは見られませんでした。また縦に間延びした攻撃では、連動せず得点には至りません。

○南八王子1-0南陽台 前半0-0 得点者: ユウト君

プリメイロス戦の反省をし、ドリブルをすること、間延びしない事、ディフェンスラインをしっかりと整える事、取られたらすぐに取り返す事を徹底しました。



17:40キックオフで涼しくなったせいもあり動きは良く、前半0-0で折り返すと後半1分に左サイドから流れてきたボールをユウト君が落ちていてゴール。待望の先制点。

左サイドのトア君が良く攻撃に参加して左サイドのでの展開が多くなります。相手の猛攻も全員で良く守りきりようやく勝ち点3を取りました。

上位チームで争う後期リーグですが、どのチームもやはり手強いです。動き負けると簡単に失点します。前期9試合でわずか3失点だったのが後期は4試合ですすでに5失点です。3多摩の白百合戦の1点目から始まり同じ試合での失点が多いです。攻撃に参加したDF側からボールを奪われ逆サイドに振られてウラに出される。攻撃に参加したDFが戻りきれず数的不利の状況で失点。失点に至らずもピンチが何度もありました。

まず、攻撃の際中盤の選手がこねくり回して相手を取られる事絶対に避けましょう。上がったDFが戻り切れません。周りの選手を使って自分を生かしましょう。後期リーグ6位以内に入るにはあと4勝はしないと苦しいです。残り6試合をしっかりと体調を整え試合のぞんで下さい。

by清水コーチ

2018年	7月	14日	場所:	日野1小					
	とあ君	ゆうひ君	ゆうと君	りょうた君	りょうと君	しんせい君	てっぺい君	ひかる君	はやと君
アウトサイドフック				○				○	○
ライトアングル				○				○	
ステップオーバー				○					
クライフターン								○	
マッシュス				○					
V字				○					
ダブルタッチ				○				○	
スモールブリッジ				○					
ピックブリッジ				○					
シザーズ								○	
マルセイユルーレット								○	

テクニカルカードを見ると、技をいっぱい持っているのに出していない子が何人もいるのが分かります。試合を楽しめているのか心配になります。

午後練に来ている子は必ずライトアングル、ステップオーバーターン、クライフターン、椅子のかたちなどの練習はしているのですが、その技はほとんど出ないことが残念です。リョウタ君・ヒカル君が2つ使っていますが。

ワンタッチで蹴ってしまうのは行き当たりばったりでサッカーをしているのが主な原因です。それはグッドボディ・シェイプで首を振って、5つを観て判断・選択してアイデアを持っていないことからそうなるのです。

自分で5つを観て判断できない子には周りのチームメイトからのコーチングが必要です。観て判断・選択し実行、次へフィードバックの癖をつけましょう！

2試合を観ていて、相手のターンに簡単にかわされるシーンがたくさんありました。それは自分たちがターンを使うことが少ないので予測したアプローチができないからです。

1998年フランスワールドカップ前、国立競技場の入場門で都の少年連盟派遣の警備係をした後、日本代表vs中国の試合を観戦しました。

フランスワールドカップ出場を決めた日本代表が、その強化試合に中国を呼んで試合をしたのですが、中国の高速ドリブルに翻弄され続けていました。対応できなかったのです。結果は日本代表が0-2で敗れました。

ドリブラーが一人もいなかった日本代表にはドリブルにどのように対応するかノウハウ、ディフェンス力がなかったのです。14日のU-12後期リーグの試合を観ていて、代表がドリブルに翻弄されるシーンを思い出しました。

ロシアワールドカップの試合を観ていると、ボールを持っているプレーヤーが相手DFのわずかなステップ・動きにも反応してボールの置き場所を変える、ターンする等の場面がたくさん観られました。

ぜひ見習ってほしいです。これからの練習や合宿でもその練習をします。いろいろなターンを試合で使える選手になってほしいです。

by南のアンパンマン



